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 譯本     
Tr ad uç ão  

Resposta à interpelação escrita apresentada por  

Leong Sun Iok, Deputado da Assembleia Legislativa 

Em cumprimento das instruções do Chefe do Executivo, apresento a 

seguinte resposta à interpelação escrita apresentada pelo Deputado Leong 

Sun Iok a 24 de Janeiro de 2025, enviada a coberto do ofício n.º 

104/E93/VII/GPAL/2025 da Assembleia Legislativa a 3 de Fevereiro de 

2025 e recebida pelo Gabinete do Chefe do Executivo a 4 de Fevereiro de 

2025:    

1. Relativamente ao ponto 1 da interpelação 

O Instituto para os Assuntos Municipais (IAM) optimiza, de forma 

contínua, a gestão dos mercados públicos e elabora projectos de 

reordenamento e de optimização, de acordo com as características dos 

mercados, a fim de introduzir uma nova força motriz aos mercados 

tradicionais. Nos últimos anos, o IAM iniciou, de acordo com a situação real 

de cada um dos mercados, a execução das obras de optimização 

correspondentes, tendo concluído consecutivamente as obras do Mercado 

Vermelho, Mercado da Horta da Mitra, Mercado do Patane e Mercado da 

Taipa. Em 2023, o IAM realizou concurso público para bancas de mercados 
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públicos com a introdução de 15 bancas nos Mercado da Horta da Mitra e 

Centro de Comidas do Patane, destinadas ao concurso. No futuro, o IAM vai, 

de acordo com as características de cada um dos mercados, a situação real 

onde se inserem nos bairros comunitários e a situação dos vendedores no 

interior dos mercados, optimizar ordenadamente o ambiente de exploração 

dos mercados, a fim de executar oportunamente os procedimentos de 

concurso público de bancas de mercado, com a introdução de novos tipos de 

bancas de negócio apropriados para providenciar produtos e serviços mais 

diversificados aos residentes de Macau e turistas, a fim de os mercados 

poderem ser desenvolvidos de forma sustentável.      

2. Relativamente ao ponto 2 da interpelação 

A respeito do projecto de desenvolvimento futuro do Mercado de S. 

Domingos e da zona de vendilhões envolvente, o IAM vai efectuar uma 

consideração abrangente, levando em conta a experiência adquirida por meio 

das obras de optimização executadas ultimamente e os estudos realizados 

sobre a exploração real dos mercados, em combinação com factores 

derivados da exploração real dos vendilhões após a entrada em vigor do 

Regime de Gestão dos Vendilhões, em Março, e depois de ouvidas as 

opiniões da sociedade e das partes interessadas.     
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3. Relativamente ao ponto 3 da interpelação  

Quanto ao planeamento do Mercado da Taipa, o IAM considera 

suficientemente factores diversos, nomeadamente a zona onde se situa o 

referido mercado, as necessidades de vida dos residentes da zona e os 

hábitos de consumo dos turistas, para introduzir novos elementos no 

planeamento do posicionamento do mercado, incluindo a criação de uma 

nova imagem para o mercado através da renovação suave da decoração, 

adição de novos recursos e procura de novos locais de experimentação, bem 

como manter uma estreita comunicação com o sector e ouvir as opiniões da 

sociedade. Além disso, a respeito do “Concurso de propostas inovadoras 

para negócios nos mercados para instituições de ensino superior de Macau 

2023”, realizado anteriormente, o IAM vai introduzir uma nova força motriz 

na exploração dos mercados, de acordo com opiniões sobre múltiplos itens 

de criatividade na exploração, apresentadas pelos concorrentes.  

Aos 19 de Fevereiro de 2025 

O Presidente do Conselho de Administração para os 
Assuntos Municipais 

(Vide original da assinatura)      
Chao Wai Ieng 

 


